



猛暑に負けずに頑張りました



本日から前期後半がスタート。31日間の長きに渡る夏休みも、終わってみればあつという間でした。コロナ前の様々なイベントが復活される風潮の中、記録的猛暑にも負けずに、新中生も様々な活動に一生懸命取り組みました。

いざという時は、私たちが地域の力に ～避難所運営体験活動～

18日、NPO 法人みらいねっとの方々にお越しいただき、本校3年生と学区の町会長をはじめとする地域の皆さんを対象とした避難所運営体験活動が実施されました。会場となった体育館には、段ボールベッドを備えた間仕切りや仮設トイレ、テントなどが多数設置され、災害時さながらの環境が整えられました。

(前日から設営にご協力くださった地域の方々に心より感謝申し上げます。)



子供たちは受付・誘導などの運営側と、要介護者、妊婦、外国の方などの立場に扮した避難者側に分かれて、それぞれの動きを疑似体験しました。また、その後、みらいねっと代表の小山内世希子さんが、過去の災害を紹介したスライドに基づき、避難所生活での心構え、中学生に期待される行動などについて詳しくお話ししてくださいました。子どもたちは実際に

ベッドに寝転がってみたり、避難グッズに触れたりといかに興味を示していました。市のハザードマップによると新城地区は津波の心配こそありませんが、新城川の洪水や土砂災害は想定されており、その際には中学校が避難所になるよう想定されています。今回の体験活動は、子どもたちにとっては「自分たちが地域の力となる」との自覚を持つきっかけであり、「どう行動すべきか」を知る貴重な機会となりました。いつか必ず使う「命を守る知識」として記憶してほしいと思っています。



地域活性化に貢献したい ～新城まつりでフリーマーケット&コンサート～



19日、3年ぶりに西部市民センターで行われた新城まつり。「新城のひろみGO」などの芸達者に混じって、新中生も参加・出演させていただきました。2年生の総合的な学習の時間は「地域活性化」をめざした様々なプロジェクトを企画・推進してきましたが、その成果物を西部市民センターの入口に掲示させていただくことができました。ある班は全校生徒から寄贈してもらった様々な品物を破格の値段で販売するフリーマーケットを実施しました。予想以上に多くの方が買ってくださいました。吹奏楽部は、出

演の直前、急な雨に見舞われたため演奏が危ぶまれましたが、楽器を下ろさずロックグループのイベントのようにトラックの荷台上で演奏するというとっさの機転で演奏を行うことができました。子どもたちに活躍の場を与えてくださった地域の方々に心より感謝申し上げます。

お客様に喜ばれて ～おもてなしボランティア～

4日、新青森駅構内で、全校生徒で制作した折紙金魚ねぶたを新幹線から降りてきた観光客の方々にプレゼントする「おもてなしボランティア」が小学生と合同で実施されました。今年度は2学年の総合的な学習のグループが在来線側でもプレゼントしました。かわいい折紙金魚ねぶたに感動したという観光客の方から写真入りのお礼の手紙もいただきました。



頼れる先輩の姿を ～サマースクール～



17日、本校1・2年生の有志が出身小学校を訪問し、小学生に勉強を教えるサマースクールが実施されました。小学生に頼りにされた中学生は、普段学校で見せる姿よりしっかりした態度を示すなど、自己有用感を味わうことができる良い機会となりました。

100年先を考えて ～林業体験活動～

19日、情報科学部員10名が、東青地域県民局林業振興課のご協力の下、合子沢記念公園で林業体験をしてきました。本校の先輩方が植えたヒバの苗木の周囲の雑草を刈って手入れをするという地道な作業を頑張りました。100年後の森に思いをはせながら「青森の樹を育てること」の大切さ、大変さを実感することができました。



お知らせ
新中祭が全国大会の日程と重なるため、10月27・28日に延期することといたしました。ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

8・9月の行事予定

日	曜	行事
28	月	諸費引落日①
29	火	テスト対策タイム 部活動なし～9/1
30	水	県学習状況調査 2年
31	木	曜日交換【水】 ⑥奈良岡浩氏講演会 ⑥人権教育講座
1	金	第2回定期テスト ⑥人権教育講座
4	月	おでかけアトリエ～8日 諸費引落日②
5	火	⑤⑥地区防犯弁論大会
7	木	生徒会役員改選公示
8	金	東青教育事務所長訪問
11	月	部活動強調週間～15日
15	金	⑤⑥秋季大会壮行式
16	土	東青中体連秋季大会～18日
19	火	振替休業
21	木	⑥中体連報告会
22	金	振替休業
23	土	秋分の日 吹奏楽部定期演奏会
25	月	敬老の日の代休
27	水	諸費引落日①
29	金	前期終業式【午前授業】

ぜひご参加ください



【われら新城中学校】Vol.5

15年経ってもピカピカな廊下

夏休み明けの廊下がピカピカなのは、主任技能主事の木村さんと川井さんが猛暑の中ワックスを塗ってくださったから。いつもありがとうございます。

